

Ansprechpartner:
Mag. Marie-Therese Zell
Telefon: +43 (0) 2236/3902-303
Telefax: +43 (0) 2236/3902-86
E-Mail: marie-therese.zell@scania.at
Internet: www.scania.at
Seite: 1 von 2

Brunn am Gebirge, 6. November 2015

Scania Österreich gewinnt den Schwedischen Wirtschaftspreis

Im historischen Rahmen der schwedischen Botschaft in Wien wurde am 4. November 2015 der „Schwedische Wirtschaftspreis 2015“ übergeben. Scania gewann den Preis in der Kategorie „Erfolgreichstes Großunternehmen mit Schwedenbezug in Österreich“.

Rund 100 geladene Gäste fanden sich vorgestern in der schwedischen Botschaft in Wien ein. Am Programm stand die Verleihung des Schwedischen Wirtschaftspreises. Der Preis, der heuer bereits zum sechsten Mal vergeben wurde, dient der Förderung der österreichisch-schwedischen Wirtschaftsbeziehungen und wird in den Kategorien Großunternehmen, Mittel- und Kleinunternehmen und „Manager des Jahres“ vergeben. Geehrt werden Firmen, die durch wirtschaftlichen Erfolg, solide Finanzen und unternehmerische Kreativität herausstechen. Im Rahmen eines Empfangs wurde der Preis von Botschafterin und Ständige Vertreterin bei den Vereinten Nationen in Wien Helen Eduards sowie den Präsidenten der schwedischen Handelskammer in Österreich Johan Eliasson und Carl Gustav van der Linden vergeben.

Christian Teichmann, Direktor Scania Österreich, der den Preis im Namen des Teams von Scania Österreich entgegennahm: „Wir sind sehr stolz, diesen Preis von der schwedischen Handelskammer erhalten zu haben. Scania Österreich blickt auf eine mehr als 40-jährige Geschichte in Österreich zurück. Wir freuen uns, dass immer mehr Unternehmer und Kommunen in ihren Fuhrparks auf Scania Qualität setzen und wir somit dazu beitragen, schwedische Lkw auf österreichische Straßen zu bringen.“

Johan Eliasson, Präsident der schwedischen Handelskammer in Österreich über den Sieger des Schwedischen Wirtschaftspreises 2015: „Scania ist ein würdiger Gewinner des Awards. Das Unternehmen ist österreichischer Repräsentant eines der erfolgreichsten schwedischen Unternehmen und trägt zudem zur Stärkung der österreichisch-schwedischen Wirtschaftsbeziehungen bei.“

Scania gehört zu den weltweit führenden Herstellern von schweren Lastwagen und Bussen sowie von Industrie- und Schiffsmotoren. Der Anteil an Finanzierungs- und Dienstleistungsangeboten, die dem Kunden kosteneffiziente Transportlösungen und maximale Fahrzeugverfügbarkeit garantieren, steigt stetig an. Mit 41.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ist Scania weltweit in rund 100 Ländern vertreten. Forschung und Entwicklung befinden sich in Schweden, während die Produktion in Europa und Südamerika angesiedelt ist. Dabei sind einzelne Komponenten und komplette Fahrzeuge global austauschbar. 2014 betrug der Umsatz 92,1 Milliarden SEK (9,7 Milliarden Euro), das Ergebnis nach Steuern lag bei 6,0 Milliarden SEK (631 Millionen Euro).

Scania Österreich verzeichnete im vergangenen Jahr 1183 neu zugelassene Scania Lkw und damit einen Marktanteil von 18,7 Prozent.